



Ecopetrol

César Loza llega a la junta

Tras varios cuestionamientos al proceso, los trabajadores de Ecopetrol eligieron al presidente de la Unión Sindical Obrera (USO), César Loza, para que los represente en la junta directiva de la compañía. En la jornada de votación participaron 6.026 colaboradores de la empresa, lo que representa el 61,7 % del total de la planta de personal. Loza recibió el apoyo de 1.724 trabajadores, equivalentes al 28,6 % de los votos reportados. En segundo lugar quedó Mary Luz Ríos, con 788 sufragios (13,1 %). FOTO: ANH

Mintransporte

Alerta por empresas que no justifican alzas

El Ministerio de Transporte alertó que el 90 % de las empresas de transporte intermunicipal no ha presentado los estudios exigidos por ley para sustentar aumentos tarifarios. De 519 compañías, solo 52 cumplieron. Las demás serán objeto de revisión e investigación por parte de la Superintendencia de Transporte para proteger a los usuarios.

Sectores

En crecimiento, la transacción digital

Según cifras de la fintech Bold, en diciembre los comercios en Colombia procesaron cerca de 12 millones de transacciones digitales, las cuales generaron ventas por alrededor de \$ 1,7 billones, un alza cercana al 50 % frente al mismo mes de 2024 en ingresos procesados a través de pagos digitales.